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順位

発 言 者 発　　　言　　　の　　　要　　　旨

1 本 城 善 昭 １　行財政改革について

　①高度な行政サービスを提供するには

　②事務事業の事業仕分けについて

２　少子化対策について

　①未婚者対策について

　②子育て支援策は万全ですか

　③幼児教育について

３　農林業振興について

　①地域農業マスタープランについて

　②農業生産基盤の整備について

　③産直住宅について

４　治水対策について

　①木津川流域整備について

５　スポーツ振興について

　①国体開催に向けて

2 森 永 勝 二 １　「社会保障と税の一体改革」について市長の考えは

２　教育行政方針について

　①武道必修化について対応は

　②人権・同和教育について

３　庁舎問題について

　①液状化への対応について

3 中 谷 一 彦 １　上野総合市民病院の健全経営の実現

２　財政援助団体等の監査結果とその後について

３　東日本大震災の被災地への支援

４　地区市民センターの改修と地域包括交付金

4 百 上 真 奈 １　庁舎建設を問う

２　県への川上ダム申し入れについて

３　市内業者・商店街が展望のもてる施策を

5 馬 場 登 代 光 １　福祉のまちづくりについてどんなアイデアをお持ちですか

6 森 正 敏 １　交流基盤について
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　①首都機能を「三重・畿央」へ

　　・リニア駅を伊賀市へ

２　生活・環境について

　①公共下水道計画について

　　・上野処理区

　　・青山処理区

　②粗大ゴミの福祉収集について

３　健康・福祉について

　①移送サービスについて

　　・各住民自治協議会の取り組みに対する助成を

　②配食サービスについて

7 生 中 正 嗣 １　スポーツ合宿の取り組みについて

　①観光振興及び集客の取り組み状況

　②他市に見るスポーツ合宿への取り組みに対する所見

　③施設整備の必要性

２　「伊賀市市歌」の市民への普及について

　①制定後の市民への宣伝・普及の取り組みは

　②学校教育の中で取り組めないか

　③市が主催する行事への「伊賀市市歌」を取り入れることについて

8 北 出 忠 良 １　教育・文化

　①武道必修化について

２　健康・福祉

　①低年齢児における待機児童について

　②障がい児保育について

３　生活・環境

　①市営住宅の現況と今後について

　②不法投棄防止対策について

４　産業振興

　①地域農業マスタープランについて

　②カバープランツの現状は

9 奥 邦 雄 １　小学校区再編計画について

　①校区再編計画基本理念は



２　伊賀市空き家対策について

３　ピロリ菌検査実施対策について

　①医師会の理解と協力体制は

10 稲 森 稔 尚 １　指定管理者制度のあり方について

２　保育園の待機児童解消について

３　放課後児童クラブの充実について

４　高齢者配食サービスについて

11 松 村 頼 清 １　都市計画について

２　ＲＤＦの現状と将来のごみ処理について

３　健康づくりの推進について

12 森 岡 昭 二 １　伊賀市の将来像について

２　行財政改革について

３　地域医療について

４　福祉計画について

５　民間の空き家（建築物）への対応について

13 岩 田 佐 俊 １　空き家管理対策について

　①現状と今後の対策

　　（防災、防犯、税の収納に関して）

２　土木行政に関して

　①国道422号三田坂バイパス工事の進捗状況について

　②県道680号新居佐那具線の大谷～東条間バイパスの新設工事につ

　　いて

３　教育行政に関して

　①統合となり閉校となった校歌、応援歌等の保存について

14 中 盛 汀 １　学校の取り組みについて

　①子どもらが取り組むエコ・温暖化対策は

　②子ども会、生徒会の現状は

　③要望書の取り扱いは

　④プールに関する注意点は

２　スムーズな対応について

　①市民への説明等、早めにできないのか

　②行事のための委員会等のスケジュールは


